



Llega la 16ª Regata Armada de Chile Frutillar 2025

La regata de mayor trayectoria en el Lago Llanquihue, que cada año reúne a los mejores veleristas de la zona, destacados invitados de todo el país y del extranjero, se llevará a cabo, como ya es tradición, en las aguas de la bahía de Frutillar entre el 7 al 9 de febrero.

La actividad deportiva reúne embarcaciones desde la vela menor, cuyos capitanes son jóvenes promesas de la vela, con edades de entre los 10 y 16 años, hasta embarcaciones Costeras con deportistas de alto rendimiento, como también tripulaciones familiares.

Considerando la cantidad de embarcaciones en competencia, está programado separar la regata en tres canchas paralelas,

según los tipos de barcos, lo que dará aún mayor espectáculo a la competencia y podrá ser visto desde toda la Costanera de Frutillar.

Respecto a esta nueva versión Mario Moure, Presidente de la Cofradía Náutica de Frutillar, y Reservista Naval, comentó: "al igual que en años anteriores, esperamos la visita de varios Clubes, tanto de la Región de Los Lagos, como de varios lugares del país. Esta tradicional Fiesta de la Vela, la mayor regata lacustre de Chile, ha sido cuna de destacados deportistas, hoy compitiendo a nivel internacional. En esto no podemos dejar de reconocer y agradecer el tremendo apoyo de la Armada de Chile, parte importante de esta regata desde



Como ya es tradición, las aguas de la bahía de Frutillar reciben esta nueva versión entre el 7 al 9 de febrero.

sus inicios, y promotores de este deporte limpio que desarrolla el trabajo en equipo, el liderazgo y la sana convivencia".

Por su parte, Daniel Woywood, Capitán del Yate Bunzai comentó "he participado en casi todas las versiones, y realmente es una Regata muy entretenida, porque logra atraer a los mejores exponentes de la vela del Lago Llanquihue, e incluso de otras Regiones, así como a expertos navegantes de la Escuela Naval y la

Escuela de Grumetes, lo que sirve como experiencia y aprendizaje".

Cabe destacar también, que este año la Fiesta de la Vela es doble. Antes de la Regata Armada de Chile 2025, las aguas del Llanquihue se vistieron de gala para recibir en Frutillar y Puerto Varas, la Semana de la Vela, que nos trae un espectáculo de grandes embarcaciones de alto rendimiento, las que tradicionalmente solo se ven en el mar.